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Al ser comienzo de legislatura, durante esta Asamblea,
se llevó a cabo la elección de 5 representantes
vecinales, que llevarán la voz vecinal a la Junta
Municipal de Distrito y al Consejo Social de la Ciudad.

¿Qué es?

Asamblea de Distrito

La Asamblea de Distrito
es un espacio de
participación ciudadana en
el que los vecinos y vecinas
y los representantes
municipales dialogan y
reflexionan sobre su
Distrito. 



Nº de personas inscritas: 97

Nº de personas asistentes: 91

Nº de grupos de trabajo: 4

Nº de personas que han hecho propuestas: 64

Nº total de propuestas realizadas: 212

Nº de candidaturas presentadas: 20

Nº de candidaturas que entraron en votación: 15

Nº de votos emitidos:  214

Nº de votos validos: 214

Nº de votos nulos: 0

Datos Asamblea Centro 
FEFECHACHA: Lunes 10 de Octubre de 2023: Lunes 10 de Octubre de 2023
HORAHORA: 18.30 h.: 18.30 h.
LUGARLUGAR: Plaza Cubierta. Centro Municipal La Esfera: Plaza Cubierta. Centro Municipal La Esfera



Reunidos en cuatro grupos de trabajo,
reflexionaron e hicieron las propuestas que hay
recogidas literalmente, a continuación.

Las aportaciones recogidas se han agrupado en las
siguientes áreas temáticas: medio ambiente,
tráfico y movilidad, policía, vías públicas, transporte
público, servicios sociales, distrito centro,
comercio, educación, juventud, licencias y otros
asuntos. 

La Asamblea del distrito tuvo una parte de debate
sobre los temas que más preocupaban a los
vecinos y vecinas asistentes. 

Propuestas 



MEDIO AMBIENTE
LIimpieza, contenedores, recogida residuos, podas,
parques, excrementos, papeleras, actos incívicos, ,
reciclaje... 

Combatir las meadas de los perros. El barrio
tiene todas las esquinas y muchas papeleras
totalmente contaminadas por las meadas.
Realizar una campaña de concienciación dirigida
a los propietarios de los perros.

Cartel para dueños de los perros, que hagan
sus necesidades en los lugares para perros.
Denuncias contra las personas que nos
recogen las cacas de sus mascotas, como
única solución.

Impuesto y seguro para los perros (multas
más altas).

Presencia de cacas de perro y orina en las
calles.

Limpieza entrada local de Capitán Francisco
Sánchez 11, se orinan personas que salen de
los bares.

Calle Padilla, actos incívicos, orinal del
municipio. Y los pises de los perros,
multas. Grafitis y colillas.

ACTOS INCÍVICOS



Prohibir los perros en los parques públicos,
como ha sido siempre.

En la calle La Cruz depositan el aceite de
cocina usado de manera descontrolada.

Chatarrería Calle Valladolid, suciedad de
grasa en aceras y atascos para pasar.

Bajar la basura en el horario habilitado.

Olor a orín de perro, no se echa vinagre.

Invasión de cajas de frutas de alguna
tienda.



En la esquina de Travesía del Codo con
Capitán Francisco Sánchez 28 (Bar Mónaco)
hay un árbol enorme que las raíces salen por
el local, por el WC. Ya se denunció al
Ayuntamiento y ni caso. No soy de cortar
árboles, pero éste estorba. Es tan fácil como
escribir y ver dónde van las raíces y será que
pasan por debajo del edificio.

En la calle del Codo con la calle Capitán
Francisco Sánchez, hay un árbol (al parecer
un plátano) cuyas raíces están perjudicando
a la comunidad que hay al lado. Necesario
revisarlo. 

¿Cuándo se va a hacer un inventario del
arbolado urbano? Es necesario realizar un
inventario para control de los ejemplares
enfermos.

Cuidar más la parte del Monte de Valdelatas
que corresponde al Ayuntamiento. Está muy
abandonado.

Incluir zonas de sombrea (árboles) en
Constitución y Marqués de la Valdavia.

ÁRBOLES, PARQUES Y PODAS



Incluir zonas de sombrea (árboles) en
Constitución y Marqués de la Valdavia.

Más aparatos de gimnasia para mayores en
los parques.

Falta de árboles y renovación mobiliario
urbano. Alcorques árbol.

Limpiar alrededor de las macetas de Calle
Constitución peatonal.

Poda y adecentamiento de jardines.

Mantenimiento en el parque Víctimas del
Terrorismo.

Mantenimiento del paseo del arroyo que hay
detrás del polideportivo.

Reparar las aceras con problemas por la
elevación causada por las raíces de los
árboles.

Mejorar la conservación y mantenimiento
de los parques públicos.

¿Por qué Pablo Picasso parece una selva
de las malas hierbas que hay? lamentable.



Que se hagan más parques para que los niños
jueguen mejor.

Ajardinamiento de la zona centro, mejorar el
aspecto con más zonas verdes.

Más iluminación en los parques infantiles,
para las tardes de invierno.

Hay lugares donde las aceras están
levantadas por las raíces de los árboles.

Que pongan fuentes en los parques.

Fuentidueña 6: cortar las ramas de un árbol y
en la esquina dejan los muebles y la basura en
el suelo.



Es necesario que cuando se vacían los
contenedores de residuos, no se dejen junto
al bordillo pues el pedal choca contra el
bordillo y la tapa no se puede levantar.

Es necesario limpiar los contenedores de
reciclaje por debajo, sobre todo los de vidrio,
porque se acumula mucho residuo que
ensucia y huele. Al menos levantarlos y
limpiarlos una vez al mes.

Los contenedores de basura, todos rotos.

Poner un cartel en los contenedores de
basura con teléfono de contacto para
incidencias. Diversificar las zonas de basuras.

Basurero especial en la calle Constitución
como sustituto de los contenedores fijos. 

Mejorar el sistema de apertura en los cubos
de basura.

Implantar los contenedores de la fracción de
orgánico.

CONTENEDORES



Los contenedores de basura del inicio de la
calle Constitución, soterrados, no funcionan
desde hace años, lo que conlleva que se deje
toda clase de basura y enseres en el exterior y
manchas de grasa y olores.

Recogida de residuos más efectiva, sobre
todo en vidrio, papel y cartón. En las calles
que sea necesario, poner un contenedor más
(Constitución, Oviedo, de papel y cartón).

Contenedores soterrados fuera de uso sin
precintar.

En la Plaza de los Afligidos, haciendo esquina
con la calle del Codo, es necesario un
contenedor de vidrio.

Cambiar los cubos de basura c/Real Vieja
con Calle Antonio Machado.

Implantar el contenedor de residuos
orgánicos de desperdicios de alimentos y
mejora del resto.



LIMPIEZA VIARIA

Problema con las cagadas de los pájaros en
las aceras. Limpieza cacas de pájaros.
Palomas y limpieza de pavimento.

Grafitis: importantes conseguir la limpieza en
particulares.

Polígono industrial de Alcobendas. Da asco.
Está abandonado. Limpieza, infraestructuras,
etc.

Limpieza de las papeleras de la calle
Constitución, desde la plaza del Pueblo hasta
la calle Oviedo.

Refuerzo de limpieza en calle Padilla por
suciedad, como plaza del Pilar, Calle Cañón,
Coronación, etc.

Que limpien bien las calles y los parques.
Aumentar la limpieza. Limpieza más
continuada

Limpieza de la acera en la calle Fuentidueña 6,
pues el perro se orina desde el balcón y hay
muchos olores.



Ha mejorado la limpieza.

Llevan 4 meses sin limpiar la zona de Plaza de
Castilla y el parque de Ramiro Gómez Garibay.

Más papeleras en el distrito.

Plaza de los Afligidos, es necesario poner
papeleras.

Falta de limpieza en todo el barrio Centro.

Limpieza de pintadas.

Limpieza de las papeleras de la calle
Constitución, desde la plaza del Pueblo hasta
la calle Oviedo.



VARIOS ASUNTOS

Tenemos que mejorar en todo lo que ha dicho
Rocío. También las arboledas, los ruidos,
música, bares, drogas, música, más vigilancia
policial, más espacio para jugar los niños,
limpieza, los jaleos de los bares y cambiar los
contenedores. 

Poner carteles informativos en las puertas que
informe sobre que antes de sacar enseres hay
que llamar al Ayuntamiento. Con el siete días
no es suficiente.

Enhorabuena por la sanción a la empresa de
limpieza ya que evidentemente no está
haciendo bien su trabajo. El distrito está sucio.
Han desaparecido las máquinas.

Poner un cartel visible con el teléfono de la
recogida de muebles.

Teléfono general de incidencias.

Más huertos urbanos.



TRÁFICO

NUEVAS FORMAS DE MOVILIDAD

Intensidad, señalización, regulación, velocidad, nuevas
formas de movilidad (coches eléctricos, patinetes…),
bicicletas, zona ORA…

Patinetes a toda velocidad por aceras y calles
peatonales.

Los patines y las bicis van por la acera.

Exceso de velocidad en c/ Constitución,
coches y patinetes.

Por seguridad, que desaparezcan los patines
y bicis de las aceras. 

Los patinetes no pueden ir como van.

Regular el uso de los monopatines.

Patinetes en la vía pública. Más sanciones.

Controlar patinetes eléctricos, con sanciones
policiales por seguridad.

Prohibir los patinetes eléctricos dentro del
parque.



VELOCIDAD

Velocidad de coches en Paseo Chopera,
desde la Estrella Polar hasta el túnel de la
Menina. 

Buscar métodos disuasorios para que los
coches reduzcan la velocidad.

SEMÁFOROS

Mejora de semáforos en calles principales.
En los semáforos cerca de colegios,
aumentar el tiempo que se dispone para
cruzar.

Semáforo en rotonda bulevar esquina
Mariano Sebastián Uziel, hacia el
polideportivo. 

Es necesario un semáforo en Calle Cruz con
Calle Huerta.



VEHÍCULOS COMERCIALES

SEÑALIZACIÓN

Se cambiaron contenedores con el argumento
de que impedían la visibilidad del tráfico y
ahora han convertido el espacio en una plaza
de aparcamiento en la que a veces aparcan
hasta furgonetas, que hacen que la visibilidad
sea aún menor que cuando había
contenedores.

No permitir que los vehículos comerciales
estacionen por la noche en algunos sitios,
restando sitio a los peatones.

Que las furgonetas de empresas no aparquen
en las calles residenciales. Que aparquen en
los parkings de las empresas.

En la zona peatonal de la calle Orense hasta
Constitución, no se respeta la prioridad
peatonal. Es necesario que se señalice mejor
para que se respete.

Excepto las nuevas zonas asfaltadas, falta
señalización en prácticamente todas las
calles. Pasos de cebra que hay que adivinar,
etc.

Normas para la ORA en la calle Dos de Mayo.



POLICÍA

LOCALES NOCTURNOS

Seguridad, presencia policial, locales, ruidos, incivismo
(excrementos), botellón, sanciones...

K2, bar de copas, no permite el descanso
nocturno por voces de madrugada y gritos.
Que se lleve a otro sitio, fuera, lejos de los
vecinos.

Mayor seguridad en las calles Capitán
Francisco Sánchez y Soria, en los bares de
copas, dentro y fuera, ya que hay menudeo y
bandas, peleas a diario e inseguridad las 24
horas.

En la hora de cierre, los usuarios quedan en la
vía pública dejando rastro de cristales, etc.
Prueba de ello darán los barrenderos de la
zona. Además, inseguridad ciudadana.

Mejorar la convivencia, reducción de peleas y
reyertas, mediación y campañas.

Más Seguridad en el barrio de noche. Hay
locales nocturnos con peleas fuera.



Distrito Centro: Reyertas nocturnas y
escándalos, locales que dejan la basura en
el suelo.

Seguridad nocturna en Capitán Francisco
Sánchez.

Horario de cierre de discobares en zona
urbana c/ Capitán Francisco Sánchez,
equiparada a bares y restaurantes, pues los
usuarios no respetan el descanso de los
vecinos. O bien retirada de licencia. 

PARQUES Y VÍA PÚBLICA

Control policial en el parque que hay entre
Calle constitución y Pablo Picasso, hay grupos
consumiendo alcohol y genera inseguridad
entre los viandantes.

En el Parque de la calle Bachiller Alonso López
casi todas las noches hay gente bebiendo y a
veces con música que no deja descansar a los
vecinos.

Más seguridad para el parque de Cataluña.

Control de parque C/ Valladolid, trapicheo
de droga.



¡Inseguridad! En la calle Pablo Picasso hay
peleas continuas y no se duerme con
tranquilidad. Me da miedo ir a casa por las
noches.

Que se cierre este parque a sus horas
(cumplimiento del cierre, porque en la
práctica no se cierra).

Multa a los que en los balcones ponen (música)
a mucho volumen y hace fiesta, sobre todo en
Marquesa Viuda de Aldama.

Las patrullas de policía no se ven y hay un
aumento de gente durmiendo en la calle.

Ruidos y voces por la noche en las calles.

Botellones en el parque de detrás de la
gasolinera de Avda. España. Todos los fines de
semana hay ruidos y peleas. Lo mismo ocurre en
la bajada del parque de la Comunidad a la calle
Fuego.

Vigilancia zona calles Huertas, Paz, Cruz, por
tema de orines y heces, de paisano y a pie, para
sancionar al verlos en persona.

Menudeo de drogas con patinetes.



Instalación de cámaras en C/ Capitán
Francisco Sánchez. Prevenir droga. Cámaras
de videovigilancia.

Nuevo parque de la Comunidad de Madrid
¿para drogadictos de nuevo?

En la plaza del Pueblo, calle Capitán Francisco
Sánchez y plaza de la Iglesia, por las noches de
los fines de semana, hay peleas continuas.

Seguridad peatonal policía en parque de
Cataluña.

Botellones y música hasta las tantas.

PRESENCIA POLICIAL

Me alegro de que pongan más policías a pie. A
mí me gustaría verlos controlando en las
calles, los muebles que se dejan encima de
las aceras y encima de los coches.

Vigilar las carreras de coches que se hacen los
fines de semana en la Avda. España desde la
esquina de Chopera al Ayuntamiento.

Tres parejas policiales a pie quizás no son
suficientes. Son necesarias más.



En mi vivienda tengo vibraciones y un motor
de ¿escalera? que supuestamente proviene
del bloque colindante, Calle Naranjos 14
(sospecha que viene de una actividad ilegal).

Mayor vigilancia y protección pública. Más
presencia policial en las plazas.

Más policía paseando, no en el coche.

Más presencia policial y mejorar recursos. Hay
que cuidar a la policía.

Más policía de paisano y uniformada para
hacer redadas. Evitar peleas.

Inseguridad, robos y vandalismo continuo en
el distrito centro. ¡¡Mejora de la seguridad!!

Seguridad. Más policía para disuadir.

SEGURIDAD EN COMERCIOS

Seguridad policial en comercios y viviendas.
Se están cometiendo muchos robos.

Más seguridad para más protección a los
comercios y las normas son para cumplirlas.



SANCIONES

Como vecino, en la plaza Picasso, por la
noche se forma mucho escándalo. Hace
falta vigilancia policial.

En la plaza de la Artesanía, pasa igual. Soy
propietario de un comercio y he sufrido un
robo reciente.

Inseguridad en parte de las zonas
comerciales.

En calle Valladolid nº 30 hay una moto
aparcada todos los días por la tarde/noche
en la acera.

Sancionar estacionamiento sobre acera en
calles recién reformadas (Paz, Oviedo,
Huertas,…).

Multas a los dueños de los perros, cada día
hay más meadas y olores.

Sancionar a los incívicos: orines de canes
sin agua, canes sueltos, etc.

Régimen sancionador efectivo.



VÍAS PÚBLICAS

PEATONALIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD

Mantenimiento, alumbrado, mobiliario urbano, zonas
peatonales, alcantarillado, accesibilidad, obras...

Peatonalizar entre Calle Miraflores y Quevedo,
la experiencia demuestra que los comercios
salen favorecidos, ejemplo: Torrejón, Alcalá,
vitoria, Oviedo...todas las ciudades.

Ensanchar aceras, peatonalizar más calles y
poner más árboles. Es inexplicable que se
haya quitado la peatonalización de la calle de
la Paz, es un sinsentido. En ambos casos el
Pleno Municipal aprobó una moción para su
peatonalización.

Hacer el centro más amable, peatonalizar. Más
zonas peatonales.

Finalizar la obra/peatonalización de Calle
Constitución y llegar hasta la Avenida de
España.



Hay un bolardo en la Travesía de Sevilla nº 17, al
lado de un vado, que está en mitad de la acera,
en principio para que los coches no suban a la
misma y que ya ha causado daños a una vecina
invidente de la zona. El bolardo es prescindible
en esa zona.

Necesidad de que haya más calles con
prioridad de peatones y que esto esté bien
indicado con señalización, para que los
dueños de vehículos sepan quién tiene la
prioridad.

Poner bolardos en la Calle Cádiz, porque al ser
una calle donde calzada y acera no se
distinguen, los coches al aparcar invaden la
zona de acera impidiendo que pasen los
peatones.

Insisto c/ Valladolid, no se puede ir por la
acera, hay que bajarse, no caben los carros de
los niños.

Acierto la peatonalización de la calle
Constitución en el fin de semana.

Renovación integral de Marqués de la
Valdavia.

Cómo va la peatonalización fines de semana c/
Oviedo-Manzanares.



OBRAS

Calle Valladolid ensanchar aceras/desvío de
tráfico. 

Mal estado de la calzada entre Jarama y Avda.
España y Calle Fuego.

No hay control de obras en Marquesa Viuda
Aldama.

Qué proyecto tienen para el espacio que hay
entre la nueva construcción de viviendas en la
UPA y las otras viviendas. En la anterior
legislatura del PP lo iban a expropiar para
construir

Cuando se hace una obra ¿por qué se tarda
tanto en cerrar las zanjas?

Rampa para discapacitados en todos los
semáforos.

Reforma de la calle Constitución desde la zona
reformada hasta la avenida de España.



ILUMINACIÓN

Recuperar el plan que había de renovación de
farolas antiguas por farolas de luz led.

Cambio de alumbrado en calle San Lesmes.



TRANSPORTE PÚBLICO

Transporte público C10 y C11 aceleran nada
más subir sin esperar a que las personas
mayores se sienten y también van tan
deprisa que cierran las puertas antes de
bajar con las consiguientes caídas.

Mejorar los horarios de autobuses de
Madrid a Alcobendas y viceversa,
porque hay horas punta que en la
parada de Dominicos no para por estar
lleno.

Cómo suben las personas mayores y
discapacitados a los autobuses, quitar
peldaños de autobuses.

Conductores de autobuses, más tranquilidad.

Eliminación del trasbordo de Tres Olivos.

El servicio público de transporte
con mayores frecuencias.



SERVICIOS SOCIALES

Nadie debe dormir en la calle ¿qué hacer?.

Temas de convivencia.

Vecinos que duermen en la calle.

Hay mucha gente durmiendo en la calle.

DISTRITO CENTRO

Descentralizar en el distrito centro servicios
como la asesoría jurídica, o la atención
psicológica (que debe aumentarse) en
espacios como el Centro de Arte o la Casa de
Asociaciones.

Una navidad más alegre.

Juegos de pelota para niños. Aumentarlos.

Para cuándo los 500 € por nacimiento y si es
para todos.

Retomar el proyecto del Ecobulevar.

Crear algún tipo de incentivo para los
ciudadanos que sean cívicos.

WhatsApp en app Alcobendas para quejas.

Asuntos calle Soria.



COMERCIO

Revitalización del comercio ampliando las
zonas peatonalizadas.

Más zonas peatonales en el Barrio Centro,
para revitalizar el comercio.

Fomentar el comercio de barrio.

Atraer negocios de calidad.

Ayuda al comercio y a la hostelería.



EDUCACIÓN Y
JUVENTUD

Recuperar los espacios deportivos de los
colegios públicos para la práctica del deporte
por los niños y adolescentes, no reglado o de
competición. Para generalizar espacios de
encuentro en el distrito Centro.

Entiendo que se quiera que haya zonas donde
no jugar a la pelota, pero se debe
implementar espacios para que niños, niñas y
jóvenes del distrito puedan tener ocio y
puedan jugar.

Peatonalización y naturalización de los
entornos escolares.

Abrir los patios/pistas deportivas de los
colegios los fines de semana y crear una
dotación de limpieza para que estén en
condiciones para el día siguiente cuando abra
a los escolares.

Apaciguamiento del tráfico en el entorno de
los centros escolares, ampliar el Camino
seguro al cole al resto de centros.

Abrir los patios/pistas deportivas de los colegios
los fines de semana para actividades para los
jóvenes.

Obras en los colegios del distrito sin hacer.

Sitios donde los niños puedan tener más ocio.



LICENCIAS

Menos concesión de terrazas por cada local,
ya que, en Travesía de Francisco Sánchez, en
una zona residencial, no puede haber tantas.
Es inhumano el ruido que soportamos los
vecinos.

Discobares fuera de zona urbana. Ponerlos a
las afueras, retirar las licencias que hay.
Locales con licencia solo hasta las 02:00h.

La comunidad de garajes de Dos de Mayo A.E.
tiene un recurso con el Ayuntamiento. Es
posible solucionarlo.

Revisar los aforos de los locales y medir el
volumen de la música, ya que dejan la puerta
abierta.

Regular fachadas en los cambios de comercio
a viviendas.

Supermercado DIA sin revisar licencias.

Las discotecas a las afueras.



OTROS ASUNTOS

PLANIFICACIÓN
 Recuperar el WhatsApp para el servicio de 

atención ciudadana.

SECRETARÍA
Publicación abierta de los documentos que se 

tratan en el pleno (presupuestos, etc.).

MAYORES
En la esfera, que empiece otra vez las noches de baile, pero pagando.

PARTICIPACIÓN
CIUDADANA

 Votación de juntas vecinales. Que haya representantes vecinales.

Despolitización de las Juntas Municipales de Distrito (volver a la
elección aleatoria de representantes).

CULTURA
Para las navidades de Alcobendas, más luces y más

eventos navideños en el Distrito Centro.

RECAUDACIÓN
Que bajen el precio del numerito anual.



Representantes 
Junta Municipal

de Distrito

ELVIRA AGUILAR PARRO
(31 votos)

GLORIA MARILIN GIMÉNEZ MARTINEZ 
(26 votos)*

MARÍA DOLORES GIBAJA GUERRA
(26 votos)*

Titular 
Consejo Social de

la Ciudad

MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ ALCÁZAR
(25 votos)

Suplente 
Consejo Social de

la Ciudad

SERGIO ANTONIO GARCÍA MOYA
(24 votos)

Resultados Elección
Representantes vecinales

*Desempate por sorteo aleatorio de letra, resultando extraída la “G”.



Mª ANTONIA MACÍAS BURGUILLOS 
(17 votos) 

MARIA EUGENIA JIMÉNEZ PUEBLA 
(14 votos) 

SERGIO DEL ÁLAMO HORNA 
(10 votos) 

JOSÉ CARLOS DÍAZ JORGE 
(9 votos) 

JOAQUÍN SÁNCHEZ-MOLERO GÓMEZ 
(7 votos) *

CRISTINA DÍEZ PULIDO 
(7 votos) *

LUIS ÁNGEL MILLÁN FERNÁNDEZ 
(6 votos) *

MANUEL VALLE VELASCO  
(6 votos) *

ESTER ARRANZ RIEGO 
(4 votos) 

LORENZO MORENO ARENCIBIA 
(2 votos) 

Listado de Suplentes

*Desempate por sorteo aleatorio de letra, resultando extraída la “G”.






